



**思わぬ事態で、3月2日より3月24日まで休校になりました。  
2月28日に急遽、令和元年度の修了式を行いました。**

保護者の方には、別途お便り、メールでお知らせしましたが、報道されているとおり、首相の要請を受けて、白山市は、3月2日より春休みの始まる3月24日まで、小・中学校を休校とする措置をとることになりました。急な決定でしたが、子どもたちに節目を意識させたいこと、6年生との小学校生活最後の機会となることから、6限目に令和元年度の修了式を行いました。4年生の小川さんの伴奏で校歌を、そして河内が大切にしてきた「わたしのふるさと」を5年生の横山さんの伴奏で6年生と一緒に歌いました。



十分な周知や準備期間もなく急に児童をご家庭にお返しすることになり、大変戸惑われていることと思います。また、何より子どもたちには大切な1年の学習のまとめの時期に、とても不安な思いをさせていることを職員一同大変心苦しく思います。家庭での課題につきましては、28日に暫定的なものを配布いたしました。急ぎ追加の課題を作成し、児童に届けたいと準備しております。保護者の方々には大変ご負担をおかけして申し訳ありませんがご理解とご協力をよろしくお願いたします。教職員につきましては、通常通り出勤しております。児童への連絡、学童との連携にもしっかりと取り組んでいきます。ご家庭で不安な点、相談などありましたら遠慮無くお知らせ下さい。なにより、児童や保護者の皆様の健康が一番です。くりかえしになりますが、手洗い・うがいの徹底、咳エチケット（マスク着用）、人混みをさけるなどのご配慮よろしくお願いたします。

**卒業式は、予定通りの期日に規模を縮小して行います。**

子どもたちも心配していましたが、卒業式につきましては、白山市すべての学校で、卒業生・卒業生保護者・教職員だけの出席で、実施することになりました。過日、地域の方々、お世話になった関係の方々にはご来賓として出席していただけるようご案内をいたしましたが、このような状況ですので、大変申し訳ありませんがご了承をお願いいたします。卒業生が充実した小学校生活を送れましたのも、地域の皆様、関係の皆様のおかげです。紙面を借りましてお礼申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いたします。

(裏面につづく)

## 3月の予定（改）

17日（火）卒業証書授与式（9：30～10：00） 出席 卒業生・卒業生保護者・教職員

25日（水）年度末・年度始め休業 ～4月6日（月）※変更がありましたらすぐにご連絡いたします。

27日（金）離任式は中止 ※学校の職員の異動につきましては、ホームページお便りでお知らせします。

田中先生が急病になり、入院され、3月いっぱいお休みされています。  
短い間でしたが、1月にコツラ細工の歌を歌っていただいた川崎先生が  
来て下さいました。

かわち1担任の田中先生が急病になり、2月上旬より入院治療されています。1月にコツラ細工の歌を歌いに来て下さった川崎先生が、学校の窮状をききつけお忙しい中2月下旬より来て下さいました。思わぬ休校になりほんとに短い間でしたがほんとうにありがとうございます。田中先生の1日も早い回復を祈っています。



## 子どもたちの様子から

～家庭教育学級保護者とキャンドル作り、今年最後のスキー教室～

